

## Ferienfahrten 2023

Für Haus 4 ging es in die Sportjugendherberge Duisburg und trotz des eher „bescheidenen“ Wetters sind alle beim sporteln ordentlich ins Schwitzen gekommen. Aktivitäten wie Laser Tag und Billiard spielen, sowie der Tag im Spaßbad durften nicht fehlen. Aber auch das Shoppingzentrum in Oberhausen und ein abendlicher Spaziergang in der Düsseldorfer Altstadt den Rhein entlang waren einen Besuch wert. Natürlich haben wir auch das eine oder andere Mal einen REWE aufgesucht um uns noch heimischer zu fühlen... 😊.

Was bleibt sind Tage voller toller Erinnerungen!



Alle sind sich in Haus 1 einig: „Ferienfahrt macht Kinder froh und Erwachsene ebenso“

Haus 2 waren wiederum in Grömitz. Auf dem Bild sind die 2er an der Promenade Taschengeld ausgeben und Eis essen. Auch die Karl- May Festspiele wurden besucht, zwei Schwimmbädern „getestet“ und natürlich gab es auch einen Spieletag am Strand.



Die Ferienfahrt vom Wichernhaus ging nach Kleinwaabs an der Ostsee.

Der Name ist Programm: Kleinwaabs ist wirklich klein.

Groß aber war die Ostsee 😊!

Groß waren unsere beiden tollen Ferienhaus-Doppelhaushälften

Groß waren die Terrassen, wo wir draußen essen konnten

Groß war der dazu gehörige Campingplatz mit großem Sportplatz, Tischtennisplatten, großer Trampolinanlage

Groß war die Freude an Fahrradtouren, Kletterpark, Stand-up-Paddling, Schwimmen in der Ostsee, Uno, Werwolf, Mensch-ärgere-Dich-nicht

Groß war Hamburg, wovon wir nur einen kleinen Teil gesehen haben

Groß war (bei den meisten) die Freude darüber, dass der Kollege jeden Tag mit Fleisch gekocht hat.